

# 人権教育だより

12月号  
難波小学校 人権教育部  
令和3年12月17日

## 家庭読書アンケート

お忙しい中、家庭読書活動にご協力いただき、ありがとうございます。毎月の活動にも関わらず、たくさんのコメントや感想を書いていただき、子どもたちの学びになると共に、親子の会話も多増えたのではないのでしょうか。

アンケートにご回答いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。多くの保護者の方のご意見を聞き、今後に活かしていきたいと考え、引き続きアンケートは実施しています。是非、お答えください。次年度に向けて、今後の家庭読書の在り方について検討しており、来年度はさらに良い活動にしたいと思っていますので、ご協力よろしく願います。



## 人権週間(人権参観・懇談)

本年度は12月6日～10日が人権週間でした。最終日の12月10日(金)は、人権参観・懇談を行い、たくさんの保護者の方にご来校いただきました。ありがとうございました。引き続き、人権教育に力を入れて教育活動を行ってまいりますので、ご家庭でもご協力をよろしくお願いいたします。

### 1年生 「はしのうえのおおかみ」

資料を読んで考え、実際に劇をして、いじわるする楽しさよりも、親切にすることがもっと楽しく気持ちがよいことに気づくことができました。



### 2年生 「わたしと小鳥とすずと」

「わたしと小鳥とすずと」の詩について考えることを通して、一人ひとりの違いとその良さに気づき、違いを認め合うことができました。



### 3年生 「ぼかぼか言葉」

教科書の資料をもとにペアトークやロールプレイを通して「ぼかぼか言葉」と「とげとげ言葉」について考え、自身の生活を振り返りました。



